

Déchèterie : les travaux de modernisation ont commencé



La communauté de communes Baugeois-Vallée entreprend la réhabilitation de ses 3 déchèteries. À Beaufort-en-Anjou, les travaux ont débuté le 15 juillet pour un montant de 900 000 euros, sur un budget global de 3,2 millions d’euros.

Cette modernisation prévoit : la réfection complète de la route d’accès aujourd’hui très dégradée, la construction d’un nouveau haut de quai élargi pour fluidifier la circulation, l’ajout de bennes pour améliorer le tri et encourager le réemploi, ainsi que la création de nouveaux locaux. 1 300 m² de panneaux photovoltaïques seront également installés afin de protéger les usagers, les équipements et les déchets des intempéries. L’électricité produite sera réinjectée dans le

réseau.

Durée prévisionnelle des travaux : 6 mois.

La déchèterie reste accessible pendant la durée du chantier. Seules des perturbations sont à prévoir en raison de la circulation des engins. Les usagers sont donc invités à faire preuve de vigilance lors de leur arrivée sur le site.

Cette réhabilitation répond à un double enjeu : améliorer la qualité de service pour les usagers et renforcer la performance environnementale du site.

Vous avez des questions ? Contactez la Communauté de commune Baugeois-Vallée en charge de la compétence « Déchets » au : 02 41 84 49 49.

Vous pouvez aussi suivre l’actualité en téléchargeant l’application mobile « Mes déchets » : [cliquez ici](#)